

ORGANIZACIÓN Y CONVIVENCIA EN EL NIVEL INICIAL

A continuación, compartimos los aspectos más importantes para tener en cuenta respecto a la organización y la convivencia en el Nivel Inicial

DOCUMENTACIÓN A PRESENTAR:

La documentación detallada a continuación deberá ser presentada en el Jardín por lo nuevos ingresantes el día de la reunión de padres, previa al inicio de clases en el mes de febrero, en un folio oficio rotulado:

- Fotocopia del DNI del alumno/a de ambos lados (en la misma página y en tamaño real)
- Fotocopia del DNI de uno de los progenitores/progenitores afín y/ o responsable del alumno/a (en la misma página de tamaño real)
- Ficha de salud completa (el certificado se podrá traer hasta el último viernes de marzo)
- Ficha de Autorización de retiros
- Ficha de datos del alumno/a
- Planilla de inscripción (**La planilla de inscripción es una declaración jurada** en la que figuran los datos reales del alumno/a que luego se vuelcan en la plataforma “abc” (Del Ministerio de Educación de la Provincia de Buenos Aires) Debe estar con letra clara y firmada, de lo contrario no tendrá validez.
- Fotocopia de la Partida de nacimiento
- Fotocopia del Certificado de vacunas (con nombre en cada hoja)

Los nenes/as que ya son nuestros alumnos de años anteriores deberán traer, en un folio rotulado:

- Ficha de salud completa (el certificado se podrá traer hasta el último viernes de marzo)
- Ficha de Autorización de retiros
- Ficha de datos del alumno/a
- Fotocopia del Certificado de vacunas (con nombre en cada hoja) en el caso de tener alguna actualización.

COMUNICACIÓN

El colegio cuenta con la plataforma educativa ACADEU, a través de ella se llevará a cabo la comunicación formal entre el Jardín y las familias. Una vez comenzadas las clases se creará un usuario para por lo menos un integrante de la familia.

La plataforma proporciona un sistema de mensajería y la posibilidad de tener los informes de toda la trayectoria escolar de los/as alumnos/as, como así también la opción de compartir materiales pedagógicos en cada sala. Los mensajes se recibirán y contestarán en lo posible dentro del turno correspondiente. Para transmitir cuestiones urgentes y específicas les pedimos que recurran a las líneas telefónicas o se acerquen personalmente al Jardín en el momento de la entrada para ser atendidos. Evitaremos conversar en la puerta ya que es un lugar de exposición que no favorece una comunicación adecuada. Ante la necesidad de conversar un tema o situación puntual con las Docentes, Directora, miembros del Equipo de Orientación Escolar o Representantes Legales, les pedimos que soliciten previamente una entrevista para poder brindar la atención adecuada.

Contactos

Teléfonos: 4296- 9081/4436 – 4281- 6664

Página del colegio: www.nsmg.com.ar

Mail Nivel Inicial: inicial@nsmg.com.ar

UNIFORME:

El uniforme está compuesto por el short o pantalón azul de gimnasia, remera o chomba del colegio, y un camisolín azul que permanecerá en la mochila y se utilizará según las actividades que se desarrollen.

Es imprescindible que **TODO tenga nombre y apellido**. La mochila es de elección de los niños/as teniendo en cuenta que sean amplias y cómodas para generar la autonomía en su uso (no podrán ser las de carrito ya que restan espacio en la sala).

En el caso de los/as alumnos/as de las salas de 4, cuyas familias comienzan a organizar el detalle que traerán siendo egresados al año siguiente se permitirá como excepción en el uso del uniforme una **remera** alusiva a la temática. Los diseños elegidos deberán estar autorizados por la conducción del nivel.

CAMBIADO DE ROPA Y PAÑALES:

El Nivel Inicial tiene 2 etapas, el jardín maternal que comprende desde los 45 días a los 3 años y abarca todo aquello que tiene que ver con el mundo de los bebés en la primera infancia. Esta etapa no corresponde a un ciclo obligatorio de la escolaridad en nuestro sistema educativo. A partir de los 3 años los niños/as entran en el jardín de infantes y desde la sala de 4 comienzan a cursar los niveles obligatorios del sistema educativo nacional. El Jardín de Infantes tiene una estructura distinta a la del maternal ya que a los 3 años los niños/as evolutivamente estarían preparados para dejar el pañal, aunque entendemos que cada niño/a tiene sus tiempos. El rol de los adultos en este sentido juega un papel muy importante, ya que el paso del bebé al niño es una cuestión evolutiva y también emocional tanto para el niño/a en particular como para la familia en general.

La higiene personal de nuestros alumnos/as, así como el uso con independencia del baño es un tema que se aprende en el hogar y en el que nosotros, como escuela, acompañamos. El momento del baño es un momento de intimidad en donde debemos enseñar a los alumnos/as a respetar a los demás, así como deben ser respetados ellos mismos.

Teniendo en cuenta lo anteriormente dicho, en el jardín no higienizamos a los niños/as luego de las deposiciones, ni cambiamos los pañales a los que aún no los han dejado (inicio de sala de 3). De todas maneras, en el caso de que algún niño/a no pueda higienizarse sólo, le indicaremos las maneras de hacerlo de forma independiente y como última opción los ayudaremos. En este último caso les comunicaremos lo sucedido para que estén atentos a la situación y vuelvan a trabajar en casa.

En relación al uso de pañales nos manejaremos llamándolos, de ser necesario, para que algún adulto autorizado se presente en la escuela para cambiarlos/as.

Los alumnos/as de las salas de 3 y 4 deberán traer una muda de ropa, atentos a renovarla con el cambio de estación. Los niños/as que necesiten ser cambiados lo serán por las 2 docentes preceptoras. De ser necesario volver a cambiarlos nos comunicaremos con algún familiar para que acerquen una nueva muda al jardín o retiren a los chicos/as según el caso.

Las salas de 5 en general no requieren de estos cuidados, pero de ser necesario en alguna situación, nos pondremos en contacto con la familia para que nos acerquen una muda de ropa.

HORARIOS DE ENTRADA Y SALIDA:

Como todas las instituciones educativas, el Jardín de Infantes cuenta con horarios de entrada y de salida para la organización de la jornada y los mismos están en concordancia con los demás niveles de nuestra escuela.

Es muy importante el cumplimiento de estos horarios, ya que cada momento de la jornada tiene una intención pedagógica y se planifica con actividades significativas para el aprendizaje de los alumnos/as en el colegio.

No es lo mismo para los niños/as estar o no estar presentes en el Jardín o retirarse fuera de hora viendo partir a sus compañeros/as.

Horario Escolar: Turno mañana: 8.00 a 12.15 hs. - Turno tarde: 13.00 a 17.15 hs.

De tener que retirarlos en algún horario anterior al de la salida, por razones debidamente justificadas, podrán hacerlo en el turno mañana hasta las 12 hs y en el turno tarde hasta las 17 hs.

Únicamente podrán retirar a los alumnos/as aquellas personas que estén autorizadas en la “ficha de autorizaciones de retiro” entregada a principio de año. Las mismas, deberán concurrir con DNI en mano. Cualquier cambio repentino tendrá que ser avisado por Acadeu.

Los días de lluvia las clases se desarrollan con normalidad.

Las salas se encuentran distribuidas de la siguiente manera.

Turno mañana: 2 secciones de salas de 3 y 2 secciones de salas de 4.

Turno tarde: 1 sección de sala de 4 y 3 secciones de sala de 5.

La escuela primaria funciona en el turno tarde primario@nsmg.com.ar y el secundario en el turno mañana secundario@nsmg.com.ar.

LA SALUD DE NUESTROS ALUMNOS/AS:

Hemos vivido años en donde la salud pasó a ser el tema principal en la organización de nuestras vidas. Su cuidado frente a la pandemia nos dejó grandes enseñanzas. Muchas de ellas debemos mantenerlas más allá del contexto sanitario que estemos viviendo.

La higiene de las manos en forma frecuente deberá mantenerse en casa y en el jardín. Los/las alumnos/as deberán llegar al jardín con las manos lavadas y aquí las volveremos a sanitizar.

Los/as alumnos/as que tengan tos, fiebre, mocos o alguna sintomatología gástrica (vómitos o diarrea) deberán quedarse en el hogar hasta 24 hs después de desaparecidos los síntomas o concurrir al jardín si un médico así lo autoriza mediante un certificado.

Los/as alumnos/as que falten 3 días seguidos deberán informar los motivos de la ausencia.

Cualquier cambio en el estado de salud deberá ser informado al Jardín por ACADEU o mediante llamado telefónico.

Los alumnos que cursen una enfermedad infectocontagiosa deberán avisar inmediatamente al Jardín y presentar un certificado para que se dé aviso al resto de las familias de la sala.

Ante cualquier ausencia por enfermedad, para reintegrarse deberán presentar un certificado de alta.

El personal del Jardín **no administrará ningún medicamento**. Los/as niños/as no podrán traer en sus mochilas medicamentos dado el riesgo que ello implica.

“RECORDEMOS QUE EL CUIDADO DE UNO ES EL CUIDADO DE TODOS”

DESAYUNOS Y MERIENDAS:

Los momentos de desayuno y meriendas en el Jardín de ninguna manera suplantán al desayuno o almuerzo que hacen nuestros alumnos/as en sus hogares. Tiene una función pedagógica y social, de instancias de comunicación, reglas de cordialidad, tiempos de espera y descanso.

Los/as alumnos/as traerán dentro de un contenedor fácil de maniobrar (tipo Tupper), algo que quieran comer en forma individual y acompañarán con una bebida que les guste para tomar. En lo posible les recomendamos elegir alimentos sanos, que no contengan demasiada azúcar, ni sales, ni golosinas, ni gaseosas.

No podrán traer alimentos que necesiten refrigeración.

En el caso de los festejos de cumpleaños, las familias podrán acercar a la entrada de cada turno alguna torta sencilla, que no contenga ingredientes que necesiten refrigeración como cremas o frutas. La torta se compartirá entre el grupo de la sala y cada uno podrá beber lo enviado desde casa en cada caso. Pueden traer también alguna sorpresa para los compañeros/as si lo desean que será repartido por el cumpleañosero/a, antes de la salida dentro de la sala.